

国際ロータリー第2590地区

“ロータリーの再生”～新たな挑戦～

例会：毎週月曜日 12:30

例会場：川崎日航ホテル TEL: 044-244-5941

事務所：210-0004 川崎市川崎区宮本町7-1 三陽会館ビル5階

TEL: 044-233-3005 FAX: 044-233-8460



2022-2023年度 国際ロータリー会長
ジェニファー E.ジョーンズ

HP: <http://www.kawasaki-chuo-rc.com/>

E-mail: info@kawasaki-chuo-rc.com



副会長
坂本竜麻

会長
山口幸太

幹事
坂本将平

第1663回 令和5年6月12日 VOL.38 No.35

川崎中央ロータリークラブ WEEKLY

- 司会……上原副SAA
- 点鐘……山口幸太会長
- ロータリーソング 飯島副ソングリーダー
「奉仕の理想」

○本日のメニュー 洋食

特別ビジター紹介

山口幸太会長

国際ロータリー 第2590地区 2022-23年度
第1グループガバナー補佐(川崎中央RC) 渡辺雅夫様

国際ロータリー 第2590地区 2023-24年度
第1グループガバナー補佐(川崎南RC) 北條裕明様

山口幸太会長指針

『親睦の中から奉仕の理想を生み出す』～止まっていた時間を動かす～

出席報告

高後出席委員長

	会員数	出席 該当者	出席者	欠席者	ホーム クラブ	メイク	前々回 修正
1663回	46	45	35	10	77.77		
1661回	45	45	30	15	66.66	1	68.88

6月の誕生日



本多みちよ会員(1日) ・ 廣瀬千尋会員(20日)
石川三枝子会員(22日) ・ 長島章浩会員(22日)

会長報告

山口幸太会長

児童労働反対世界デー（6月12日 記念日）

世界の労働者の労働条件と生活水準の改善を目的とする国連の専門機関である国際労働機関（International Labour Organization: ILO）が2002年（平成14年）に制定。英語表記は「World Day Against Child Labour」。

世界では1億6,000万人もの子どもたちが苛酷な労働環境で働いているとされる。児童労働は、子どもたちの未来を奪うものであり、深刻な「子どもの権利」の侵害である。この日は、そんな児童労働を撲滅する必要性を世界に訴えることを目的としている。国際労働機関では、この日に児童労働に関する声明の発表や、啓発のためのイベントなどを実施している。

【世界における児童労働の現状】

児童労働者数が非常に多いアフリカ

サハラ砂漠より南のアフリカ地域での児童労働者数は8660万人で、他の5つの地域における児童労働者数の合計より多く、サブサハラ・アフリカの子ども4人に1人が児童労働に従事しています。これは世界的に非常に多い人数と割合であり、子どもの約2割が必要な教育を受けられない、あるいは教育を阻害するような労働についている状況にあります。

児童労働として行われている仕事のなかには、コーヒーや紅茶、ゴム、タバコの生産など農林水産業に従事している子どもが多い傾向にあります。

そのなかには金や希少金属を採掘する鉱山労働など危険労働を行う子どもたちもいます。

工業・製造業による児童労働があるアジア太平洋

アジア太平洋地域に位置するバングラデシュやインド、タイ、ミャンマーでは工業や製造業による児童労働が存在しています。

例としてはバングラデシュでは縫製（ほうせい）、インドではマッチ製造、タイやミャンマーでは海老の加工で児童労働が行われているという現状です。

特にインドやパキスタンで行われているサッカーボールの縫製は、児童労働の現場としても広く認知されています。

これら以外にもほかの工業や製造業でも児童労働は行われていますが、工場だけでなく家庭での内職などで子どもと一緒に作業するといったものも児童労働に含まれます。

経済的な格差による児童労働が存在する南北アメリカ

南北アメリカでは1,000万人もの児童労働者がいます。

特に経済的な格差が激しいブラジルでは、コーヒーやサトウキビ、トウモロコシなどを生産し輸出していますが、プランテーションでの労働者が不足することから、農園で児童労働が行われており、その人数は増していると言われています。

経済大国と言われるアメリカ内部でも、農作物の収穫時期にはメキシコ系の移民の子どもたちが労働者となって働くという現状があります。

日本における児童労働の現状

児童買春・児童ポルノ法または児童福祉法などの違反容疑として検挙された件数は2020年で803件にもなります。

これはあくまで検挙数であるため1件で複数の子どもの児童労働者として働いていた場合、その人数はさらに増えることを意味します。

ほかにも風俗営業適正化法などに違反して検挙されている事件のなかには、18歳未満の女子を働かせていた罪に問われたものもあります。

また危険労働として、工場の屋根に設置された太陽光パネルの点検および清掃の仕事を18歳未満の女子が行い、転落して死亡するという事故も過去に起こっています。

海外ほどではないものの、このような児童労働は日本にも存在しており、子どもが今も有害労働として働いている現状があります。

まず私たちができることは児童労働の現状についての理解を深めることにあります。

山口幸太会長指針

『親睦の中から奉仕の理想を生み出す』～止まっていた時間を動かす～

児童労働について知ったうえで、自分たちロータリアンに何ができるのか考えてみるのが大切です。

幹事報告

坂本竜麻副会長

◎ 例会変更のお知らせ

☆川崎大師RC☆

6月14日(水) 年度末移動例会
横浜ベイクォーターホテルアクト・ターズ 28階
フレンチ 「ベイ・ビュー」

◎ 週報を送ってくださいRC

ありません。

◎ 本日の配布物

会報 5/22 6/4-5
ロータリーガイドブック

スマイルレポート

坂本竜麻副会長

第1Gガバナー補佐 渡辺雅夫様 (川崎中央RC)

①次年度のガバナー補佐を務められる北條裕明さんに皆さんご協力ください。

②志村年度もあとわずかとなりました。一年間お世話になりました。

第1G次期ガバナー補佐 北條裕明様 (川崎南)RC)

本日は今年度ガバナー補佐の渡辺雅夫さんに同行してご挨拶にお伺いしました。次年度第1グループのガバナー補佐を務めさせていただきます。7月より一年間宜しくお願い申し上げます。

山口会員……皆様こんにちは。本日は新会員卓話です。林さん、吉川さん、高野さん宜しくお願い致します。林さんお帰りなさい。

川島会員……先週の移動例会皆さんに大変お世話になりました。

関 会員……長島親睦活動委員長には先週の4日横須賀より大変お世話になりました。感謝申し上げます。

松本会員……一泊移動例会では、横須賀、三浦、箱根と長島親睦活動委員長には大変お世話になりました。ありがとうございます。

森本会員……皆様久しぶりです。

青木会員……北條次期ガバナー補佐ようこそ。次年度のご活躍を期待しています。

中村会員……①先週の一泊移動例会では長島委員長はじめ親睦委員の皆様お世話になりました。②本日新人卓話の皆様たのしみです。

森川会員……皆様こんにちは。1対0でフロンターレが広島に勝ちました!!頑張ってください!! フロンターレホーム初勝利です。11位から3連勝で6位がんばれ!

石川会員……①次期ガバナー補佐北條様本日はありがとうございます。

②新会員の方々卓話よろしくお願ひ致します。

木村会員……①本日の新会員卓話、高野さん、吉川さん、林さんよろしくお願ひします。楽しみにしています。

②先日の一泊移動例会とっても楽しかったです。

佐野会員……先日の移動例会御出席の皆様お疲れ様でした。とても楽しかったです。新会員の皆様卓話楽しみにしています。

上原会員……①本日は北條ガバナー補佐ようこそお起こしくございました。

②林さん、吉川さん、高野さん本日の卓話楽しみに致しております。

③青木さん先日はごちそう様でした!

渡部会員……①先日の移動例会ご苦勞様でした。

②林さん、吉川さん、高野さん本日の卓話よろし

くお願いいたします。

③林さん復帰おめでとうございます。

伊藤(弘)会員…①渡辺G補佐、1年間ありがとうございます。北條次期G補佐来月からよろしくお願いします。

②長島親睦委員長一泊移動例会楽しかったです。特に横須賀の軍艦がいっぱいでとてもラッキーでした。委員長の人徳ですね。

安東会員……先日の箱根旅行お疲れ様でした。長島親睦活動委員長いろいろお世話になりました。ありがとうございました。

本日は、県会の理事会があり早退します。申し訳ございません。

牧島会員……本日の新会員の卓話たのしみです。よろしくお願いします。

本多会員……先週の一泊移動例会は皆様お疲れ様でした。久しぶりにとっても楽しかったです。長島親睦委員長ありがとうございます。今日の新入会員卓話はどんな話を聞けるのか楽しみにしています。

石田会員……本日卓話、林さん、吉川さん、高野さんよろしくお願います。楽しみにしています。

長島会員……林様、吉川様、高野様卓話楽しみにしています。皆様一泊移動例会お疲れ様でした。

谷中会員……吉川さん、高野さん、林さん、卓話よろしくお願います。楽しみです。

和田会員……一泊移動例会楽しかったです。長島さんグットチョイスでした！本日久々の例会、新会員の皆様卓話よろしくお願いします。楽しみです。

関根会員……移動例会お疲れ様でした。初参加でしたがとても楽しく過ごせました。

長島さんご尽力ありがとうございます。

林(信)会員…お疲れ様です。ご心配かけてすみませんでした。

坂本(竜)会員…うとうしい季節になりました。

はやく梅雨明けするといいですね。

1663回	26件	36,000円	累計	643件	947,000円
-------	-----	---------	----	------	----------

卓話

新会員卓話

自己紹介 林 信宏 会員



出生:1964年 昭和39年12月26日

川崎市で生まれ

この年は、うるう年で夏季オリンピックが東京で開催された年で有ります。

当時は父も大同特殊鋼と言う会社のサラリーマンでありその後母方の義理の兄弟でも有る上野商店に就職そののち

昭和44年9月(1969年)に独立し林商店設立

この年の出来事 アポロ11号が月面着陸

5/26東京世田谷と愛知県小牧市をつなぎ、346.7キロにも及ぶ東名高速前線開通されまた1965年昭和40年に開通していた名神高

速と小牧インターで接続され、東京と西宮の536キロメートルが高速道路でつながれた年でもあります。

また500円札の発行開始 また日産フェアレディZが発売された年でもあります。アニメではサザエさんが放送開始

1983年昭和58年4月に高校卒業と同時に林商店入社

この年は、東京ディズニーランドの4/15日にオープンした年で有ります。また巨人軍がヤクルトを破りセリーグ王者になりましたが日本シリーズで西武ライオンズに3勝4敗で敗れ残念な結果になりました

その後、藤田監督が退任し王監督が誕生した年で有ります。

1986年にバブル景気が始まりその後1991年平成3年バブル崩壊し景気も悪くなり翌年の1992年に取引先に出向しました

更に景気も悪くなり1993年林商店を退社し独立。1994年に父が体調を崩し代表を退くと言う条件で林商店に戻りました

その後も景気の回復は無く多くの人に助けられ平成15年7月17日に法人化する事が出来、この間も2008年の世界的なリーマンショック9月や我々業界では北京五輪後のスクラップの価格崩壊と何度も苦しい時を経てきました。

この間も何か変えなきゃと思い産業廃棄物収集運搬の許可や解体工事業の許可を取りそれら資格を生かしながら事業を続けております。

今現在でも発生工場の減少やお客様の製造減少に伴ないスクラップの発生も減少しており大変厳しいのが現状です、これから多くの方に助けられている事に感謝し頑張っていきたいと思っております。

石綿調査士の資格を息子が取得したので

その資格を活用して行きたいと思っております。

ご清聴ありがとうございました。

一会社設立に至るまでの半生

吉川昌兵 会員



①誕生～学童期

- 0歳 神奈川県横須賀市浦賀にて生誕
- 4歳 母死亡
- 5歳 父方の祖母の家で生活をスタート
- 6歳 「横須賀市田戸小学校」入学
- 9歳 ソフトボールを始め、5・6年生でキャプテン
- 11歳 父が保証人になり、事業倒産の後に蒸発

②青年期

- 13歳 「横須賀市常葉中学校」入学
野球部に入部し、1年生からレギュラー入り
- 15歳 中学3年生の12月に学校を辞め、年をこまかして「株式会社佐藤建設」に入社
→仕事を始め、お金を稼ぐ事により天狗になり態度が横柄になってしまった時、祖母からの言葉にハッとする
- 17歳 自宅が火事になり、全焼
「有限会社竹内建設」入社
→仕事に一途なあまり、仕事ができるかできないかで人を評価するようになってしまっていた。

③成人期(20代)

- 23歳 「昌栄塗装」を開業し、プライベートでは結婚
→初めて紹介を受けた元請け会社に騙される
- 24歳 蒸発していた父が、体調不良のため帰ってくる
→家族は父を見放し、自身が1年半面倒を見る
- 25歳 長男誕生 / 父死亡
- 26歳 元請け会社に勧められ、ゴルフを始める
- 28歳 長女誕生 / パニック症を発症
→「沖田建設」社長からの一言により救われる

④成人期(30代)

- 30歳 「株式会社昌栄」設立
- 31歳 次男誕生
→仕事でも、私生活も全て自分でこなしていたために
余裕がなく、改善点が出る
- 33歳 横須賀市武に事務所開所
→小学校から一緒に居る従業員への感謝と、成長を実感
- 38歳 「川崎中央ロータリークラブ」に入る

⑤まとめ

今まで16年間少しずつ積み上げてきて、やっと基盤ができあがってきた中で、また新たにスタートラインに立ち、これからさらに良き方向に行くためにいろんな人に出会い、色々なことを経験したく、まったく知らない場所で仲間を作るために「川崎中央ロータリークラブ」に入会させてもらったので、こんな俺ですけど末永く可愛がってやってください！
これからよろしくお願ひします。本日はありがとうございました。

①調査業の歴史

- ・世界初の探偵社が設立されたのは、1833年フランス
- ・日本の探偵業の歴史は明治時代に始まる
- ・1930年には、日本で初の女性探偵

②経営者としての人生

- ・19歳、友人とともに調査業を開業する
- ・27歳にして9社を売却
- ・20代にして5~10億の資金を手にする

③どんなしくじり？

『後輩・友達・知り合いだけで
会社を作ってしまった私』

→飲み会、誕生日会など、とにかく支出する

④しくじりまでの経緯 ~第一章~

- ・19歳から8年間、365日無休、プライベートなしの超絶仕事人間
- ・20歳でタワーマンションを手にするも、家に帰らず働き続ける

そんな私を慰めたいと思いが募ります。次のページ

⑤しくじりまでの経緯 ~第二章~

「厳しすぎて、人がついてこれない」

- ◆一緒にやってきた仲間との仕事の意識の違い
- ◆赤字を恐れ、保守的で成長のない事業体制に

違い認められた私は、こんな行動に出ました。次のページ

⑥しくじりまでの経緯 ~第三章~

会社をバラバラにして売却、
役員達をそれぞれ代表へ

→一人に頼らず、個々が考えて行動するように

私のしくじり経験から、こんな言葉を贈ります。次のページ

⑦しくじりから得た教訓 ~最終章~

「お金はやりたい事を叶えるための道具でしかなく、
お金を稼ぐために短い人生を奪われないこと」

- とにかく生き急ぎ、常に睡眠不足で限界状態
- 完璧主義で、役員達のミスも許せず

時間をかけて、色々な方向から物事を考えて、
行動できるようになった



高野美幸会員



まとめ

- ・28歳からは調査業以外では出資のみ
- ・現在代表を務めるグループ会社は5社。

会報委員	上原尚子	佐野嘉男	川崎中央ロータリークラブWeekly
	森本邦康	島田喜彦	Vol. 38 No. 31
	森崎敏広	坪井麻衣子	編集・作成 川崎中央RC事務局
事務局	伊藤 清恵	熊野篤	発行日 令和5年5月8日

